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Résumé

Le discours scientifique est devenu une matiere de recherche et d’enseignement dans divers
domaines, par sa possession d’un lexique spécialisé qui le distingue des autres discours . Le
but de cette étude est de montrer la particularité du discours scientifique chez " IBN SIDA " a
travers son livre " El mokhassas ". Nous avons exposé dans un premier temps la terminologie
scientifique et les definitions utisés dans cet ouvrage , et dans un deuxieme temps, nous avons
exposé les éléments significatifs qui ont marqué la richesse de ce livre .

Mots clés : Discours scientifique, notion scientifique, définitions, langue scientifique.

Abstract

The scientific speech became a subject of research and education (teaching) in diverse scientific
domains, because it has a dictionary of specialist terms which distinguishes it from other speeches.
Our study aims at showing the distinctive features of the scientific discourse of "IBN
SIDA ’through his book “El Mokhassas”. We have divided our work into scientific
terminology and definitions, we have also shown the positive elements which have marked the
value of this book.

Keywords: Scientific discourse, scientific term, definitions, scientific language.
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